

dos en la materia puede indicar los millones en que podrían valorarse las riquezas que atesora la Catedral. Citemos sólo los candelabros de plata, los ornamentos del culto, las custodias, los cálices, los relicarios, los cuadros... No descuidemos la belleza arquitectónica de la catedral, con las más altas columnas que existen en el mundo. Sus ventanales, sus altares, sus pulpitos y la *decoración* de Gaudí que merece párrafo aparte y se lo daremos ...

Mucho es lo que queda por decir, lo dejamos para próximas ediciones, pues el espacio no nos permite extendernos más.

oo

## HACEMOS COSAS BUENAS...

Por J. HOLMES

Nos hemos enterado de que a ciertos *olímpicos* que juegan muy bien al deporte rey les ha sido propuesto militar en otro equipo de nuestra ciudad. Suponemos que, de confirmarse esta noticia, el móvil del traspaso radicará en el beneficio económico para los interesados, ya que en caso contrario no le vemos la gracia que teniendo nosotros un equipo del que son unos verdaderos puntales, hayan decidido cambiar de colores.

Como que nuestro Boletín cada vez va en aumento, hemos decidido nombrar un administrador para que controle las entradas y salidas. Y como que la cosa es seria, le vimos el otro día cargado con un monumental libro.

El próximo martes, día 22, empezará el Campeonato de Tenis de Mesa, sistema Liga. Deseamos se lleve a feliz término.

El otro día en nuestro Centro Católico se jugaba al divertido «Tapón». Figúrense Uds. si es divertido que el barman se quedó sin un corcho, y tuvo que pedir prestados unos naipes y hacer un pedido de tapones a la fábrica.

Nuestra excursión a Rosas está tambaleando gracias a que su fecha promueve líos y disensiones. Creemos que se impondrá la opinión de uno que todos conocemos.

La vocalía de teatro, nos ha informado de que dentro de unos días tendremos una gran representación con ilustraciones musicales. ¿Será opereta o zarzuela?

Uno de nuestros compañeros parece ser que tiene una gran afición a coleccionar sellos. La semana pasada tenía un millar de ellos, y no sería nada extraño que de no aumentar la colección lo echara todo por la borda.

## NUESTRAS ACTIVIDADES

Por M. ROQUET

El pasado Sábado de Gloria la mayor parte de los miembros de la Agrupación salieron a cantar las tradicionales caramellas, constituyendo un verdadero éxito, aunque hubo algunos que tuvieron miedo de que se les resfriara la lengua.

Con motivo del canto de las caramellas y para alegrar y complacer a los enfermos y aislados del Hospital de nuestra ciudad fuimos a presentar con una pequeña y simpática velada nuestras dotes artísticas, con la representación de la divertida comedia en un acto "El 33.333", dirigida por nuestro eminente actor Francisco Villá, terminando dicho acto con un recital de poesías a cargo de Esteban Durán (Alejandro Ulloa) y con refresco destinado a los aislados y servido por nosotros a instancia de varios compañeros.

Los días 21, 22 y 23 Abril, salimos de excursión a la bella isla de Mallorca visitando sus magníficos monumentos, cabiendo destacarse la Catedral y Cuevas de Drach y para no desperdiciar la ocasión de estar en la isla fuimos a visitar la base naval de Söller en donde hubo alguno que tuvo que aligerar un poco su peso por llevar demasiada carga. También constituyó una de nuestras más divertidas visitas las *riñas de gallos* que con tanta afición se llevan a cabo en dicha ciudad; no desechando tampoco nuestra visita nocturna por la ciudad de Palma en la cual hicimos las delicias de la gendarmería de Marina y de la Policía Armada, demostrando claramente que con la más sana moralidad puede uno embriagarse de alegría, acabando como colofón de esta excursión nuestro singular obsequio que con tanta buena fe ofrecimos a nuestros inolvidables amigos la ciudadanía acuática.

# Ferretería GARRELL

GRANOLLERS